

2学期の目標

3年1組 土田成馬

今日から2学期が始まります。私は、これからの2学期を有意義なものにするために、2つの目標を立てました。

1つ目は、学習についてです。私は、高校進学を希望しています。3年生になってから受検を意識することが増えました。2学期末には、どの学校を受検するか決めなければなりません。力を伸ばすために、私は、夏休みに家庭での復習を習慣化することを目標に過ごしてきました。学校が始まってからも、続けたいと思います。

2つ目は、行事についてです。2学期は、主な行事として、運動会や修学旅行、学習成果交流会があります。3年生はどの行事も最後になります。後悔して終わることのないように、やるべきことをしっかり行いたいです。特に、私は、学習成果交流会に向けて、昨年までとは違うテーマのものを調べているので、挑戦だと思って頑張りたいです。

最後に、1学期末に行った学級委員会アンケートの結果から分かった3年生全体の課題を確認したいと思います。3年1組では、給食の食べ残しを減らすこと、主体的に学習に取り組むこと、言動に責任を持つこと、家庭学習を充実させることが主な課題として挙げられました。3年2組では、規則正しい生活習慣を身につけること、提出物の期限を守ることが主な課題として挙げられました。

夏休みが終わったばかりですが、気持ちを切り替えみんなで頑張っていきます。

私の2学期

2年1組 平澤 久留実

私は2学期に力を入れたいと思っていることが2つあります。1つは毎日元気に過ごすこと、もう1つは校外活動として行っているそろばんと暗算をがんばることです。

まず1つ目の目標について話します。最近、コロナウィルスの蔓延で外出するときに3密などに気をつけ、マスクをつけて生活しています。感染しないようにしています。私は1学期、休まずに学校に登校することができました。2学期も休まずに学校に登校できるようにするため、健康的な生活を心がけたいです。まず、早寝早起き、そして、しっかり朝ごはんを食べ、時間に余裕をもって家を出ることを心がけます。休みの日にはゆっくり体を休め、家族でおいしいものを食べたいです。休日と平日のメリハリをつけて生活します。健康な体をつくるためには生活を楽しむことも大切だと思います。

次に2つ目の目標について話します。私は山形のそろばん教室に毎週土曜日に通っています。今はそろばんの3級合格を目指して練習中です。6月に2級の検定を受けましたが合格することができませんでした。とても悔しかったです。だ

から、必死に練習しています。見取り算や少数点のあるかけ算、わり算は時間内にすべておききることが難しいです。そろばん教室での練習だけではなく、家でも時間を計って本番と同じような形式で練習しています。速く、そして正確に計算できるようにして合格したいです。さらには、1級合格を目指します。

2学期は、1年の中でいちばん長い学期で行事も多く、勉強の内容も難しくなると聞いています。元気な体で勉強もそろばんも全力でがんばります。そして、いろいろなことに挑戦していきたいです。

2学期に頑張りたいこと

1年1組 長瀬 蒼生

2学期の始まりに関わって、僕は頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、学習です。僕には国語・社会・理科と3つの苦手な教科があります。特に、国語では文章の読み取りが苦手なので、得意になるために、言葉の意味を考えながら読むようにしたいと思います。また、理科では、問題文の読み取りミスで、答え方を間違ったところがあったので、何を問われているのかを確認するようにしたいと思います。社会では、1学期の地理内容の復習と同時に、2学期に始まる歴史内容の復習も行っていきたいと思います。

2つ目は、部活動です。僕は中学校に入学してから野球を始めました。始めてから、まだ3か月なので、わからないことがたくさんあります。しかし、森先生の話の聞いたり、練習を繰り返したりしていく中で、専門的な言葉も少しずつ分かるようになってきました。また、ロングティーや守備練習なども少しずつできるようになってきてはいますが、練習試合などの場面では、思うような活躍ができる場所まではいっていません。ですから、今後の練習に今以上に力を入れて1か月後の新人総体では、少しでもチームに貢献できるようになりたいと思います。

2学期は、学習内容が難しくなったり、学校行事が増えたりするなど、様々な面で忙しくなるとは思いますが、計画的に学習に取り組み、みんなと協力して、乗り切っていきたいと思います。そして、たくさんの成果を残せる学期にしたいと思います。